

NACIONES UNIDAS
CONSEJO
DE SEGURIDAD



Distr.
GENERAL

8/9409*
25 agosto 1969
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

CARTA, DE FECHA 25 DE AGOSTO DE 1969, DIRIGIDA AL SECRETARIO GENERAL
POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DEL PAQUISTAN EN LAS NACIONES UNIDAS

Tengo el honor de acompañar el texto de la declaración del Presidente del Paquistán sobre los grandes daños causados por un incendio doloso en la mezquita de Al Aqsa, uno de los templos más sagrados del Islam.

Agradeceré a V.E. que se sirva hacer distribuir esta carta y la declaración adjunta como documentos del Consejo de Seguridad y de la Asamblea General.

(Firmado) Agha SAHI
Embajador Extraordinario y Plenipotenciario
Representante Permanente de Paquistán en las
Naciones Unidas

* Publicado también con la sigastura A/7590,

DECLARACION DEL PRESIDENTE DEL PAQUISTAN

El incendio de la Mezquita de Al Aqsa, la primera alquibla y uno de los más sagrados templos musulmanes, ha ultrajado y herido profundamente los sentimientos de los musulmanes del mundo entero. Lo deplorarán y censurarán en el mundo los fieles de todas las religiones. La comunidad internacional debe atribuir toda la responsabilidad de este acto sacrilego a Israel. El Consejo de Seguridad debería asegurarse de que Israel cumplirá las resoluciones de ese Organó y observará los principios de conducta civilizada reconocidos universalmente. El Paquistán concertará su acción con otros países musulmanes para proteger los Santos Lugares musulmanes y para la restauración de Jerusalén. En estas circunstancias, la unidad musulmana es una necesidad urgente.